

18 fév 2016 -01:00

Appartient à Conseil des ministres du 18 février 2016

## Deuxième rapport national pour l'Examen périodique universel lors du Conseil des droits de l'homme de l'ONU à Genève

Sur proposition du ministre des Affaires étrangères Didier Rynders, le Conseil des ministres a pris acte du deuxième Examen périodique universel et des recommandations qui en ont découlé lors du Conseil des droits de l'homme de l'ONU, le 20 janvier 2016 à Genève.

Le ministre des Affaires étrangères s'est rendu à Genève le 20 janvier dernier, dans le cadre de l'Examen périodique universel (EPU) du Conseil des droits de l'homme de l'ONU. Il y a présenté le rapport national de la Belgique et son bilan en matière de droits de l'homme. Ce rapport national, qui est coordonné par le SPF Affaires étrangères, porte sur l'évolution de la situation des droits de l'homme en Belgique depuis le précédent examen ainsi que sur les progrès réalisés dans la mise en oeuvre des 88 recommandations acceptées lors du premier Examen périodique universel.

Lors du Conseil des droits de l'homme de l'ONU, le 20 janvier 2016, la Belgique a reçu 233 nouvelles recommandations en matière de droits de l'homme de la part des organes de l'ONU et du Conseil de l'Europe. La Belgique en a d'ores et déjà accepté 162 et le Conseil des ministres les exécutera pour le prochain Examen périodique.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Didier Reynders, Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères et européennes, chargé de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Egmont 1

Rue des Petits Carmes15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 85 91

<http://www.diplomatie.be>